



Antrag

der Abgeordneten **Ralf Stadler, Christian Klingen, Franz Bergmüller AfD**

Sämtliche Hilfszahlungen bzw. Entwicklungshilfen ins Ausland während der Corona-Pandemie aussetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf allen Ebenen dafür einzusetzen, sämtliche Hilfszahlungen bzw. Entwicklungshilfen ins Ausland während der Corona-Pandemie auszusetzen.

Begründung:

Bedingt durch die Corona-Pandemie wächst der wirtschaftliche Schaden in ein ungeahntes Ausmaß. Steuereinnahmen gehen massiv zurück, der Schuldenberg wächst besorgniserregend. Bereits jetzt werden für das Jahr 2021 zahlreiche Firmeninsolvenzen angekündigt. Obwohl unsere Arbeitgeber und Arbeitnehmer jetzt schon an ihre Belastungsgrenzen kommen, sorgt die Staatsregierung coronabedingt für zusätzliche Einschränkungen bzw. Belastungen. Während der Corona-Pandemie benötigt unsere Bevölkerung die volle Unterstützung der Staatsregierung, deshalb sollten Hilfszahlungen bzw. Entwicklungshilfen in das Ausland, solange die Corona-Pandemie besteht, ausgesetzt werden.